
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 30.10.2014
Sitzungsbeginn:  18:10 Uhr

FachschaftsrätInnen:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Gary Strauß X
Laura Toska X
Jill Speith X
Yvonne David X
Kevin Schmedding X
Marcel Müller X
Marco Kalaitzis X
Marc Bahl X
Matthias Schlüter X
Jona Galle X
Nevi Kraljevic X
Claire Flender X
Saskia Koza X
Tobias Pechnig X
Alexandra Poplavska X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Michael Sladek X
Johannes Schwabroh X
Anna Behle X

Sonstige Anwesende:
Jakob Fortmeier
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Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
 Es sind genügend Räte anwesend, sodass wir beschlussfähig sind.
 Post:

erneut Hilgersrechnung
HHU Magazin
Flyer
Mastermesse  inklusive Freikarten

Berichte:
- Es war eine Person von der TK da, sie würden uns gerne sponsern, verbunden  an Flyer und
Werbung. Die Physiker werden zB schon von der TK gesponsort. Die Person kommt demnächst mal
zur Sitzung.
- Institut für mol. Evo.  sucht Studenten für eine Habil.Kommission. Diese haben zwei Personen
hierhin geschickt und fragen an ob das okay ist, dass sie uns vertreten. Wir sind einverstanden.
- vorgestern war WE:
Es wird immer noch über die W3 der Zellbiologie gestritten. Mitleriweile ist der Standpunkt, dass die
Stelle neu ausgeschrieben wird und die Kommission wieder in Kraft tritt. Desweiteren wird Herr Prof.
Dr. Fink aus Köln das Zoologiepraktikum für die kommende Zeit übernehmen, bis eine dauerhafte
Lösung findet.
Petra Böhnke-Cappel ist wieder da, sie arbeitet zunächst halbtags und wird dann demnächst
Unterstützung bekommen. Diese Unterstützung ist ebenfalls für Prof. Dr. Fink gedacht.
- Zahlen vom Schumann:
etwa 380 Erstis
nur 60% der Fünftis haben Module gewählt.
Etwa 100 Leute davon haben nicht alle Module im 1.-3. Semester bestanden, 60 davon jeweils
Biochemie und Biophysik
- FSVK:
Wahlausschuss wurde gebildet.
- Wo zur Hölle ist Jan?
- Johannes hat Zugangsdaten zur Homepage besorgt und sie leicht bearbeitet und korrigiert.
- Jakob hat uns seinen Drucker zur Verfügung gestellt.

Top 1: Party:
- Alex und Gary haben die Flyer besorgt. Ab morgen wird plakatiert.
- Gary hat 2000€ Wechselgeld beantragt.
- Johannes ist Securitybeauftragter.
- Bier, Softdrinks 1,5€
- Wasser 1€
- Schwarzlichtshots  2 – 2,5€ (je nach Einkaufspreis, Preis legt Alex fest)
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- Vodka+x 3€
- Jägermeistershots 2,5€
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- Jäger+x 3€
- Antrag, Festlegung auf die oben genannten Preise:
Einstimmig dafür.
-  Alex kümmert sich um UV-Shots
- Antrag: Kevin erhält für die Schwarzlichttechnik bis zu 250€ zur Verfügung.
Einstimmig dafür.
- Mengen:
Orangensaft 60 Liter
Energydrink 100 Liter
Wodka 30x0,7 Flaschen
Jägermeister 20x0,7 Flaschen
Pils 700 Liter
Alt 300 Liter
Wasser  3 Kästen
Sprite 3 ½ Kästen
Fanta 3 ½  Kästen
Cola 8 Kästen
Antrag, dass diese Mengen besorgt werden:
Dafür: 7
Enthaltung: 1
Antrag angenommen.
- Deko:
Alex möchte lumineszierende Wolle an die Decke machen und aufspannen.
- Grill:
200 Würstchen
15 Toastpackungen
6kg Krautsalat
250 Pappteller
1 Tube Senf
1 Tube Ketchup
Plastikgabeln
Antrag, dass dies angenommen wird:
Einstimmig dafür.

Top 2: Ersti-Fahrt:
 Marcel hat nach Transportern geschaut, er wartet noch auf Rückantworten bzgl Schneeketten.

Busse werden nächste Woche abgestimmt.
 Aam 13.11. wird Koch abgestimmt.
 Antrag, dass der Preis für die EF 60€ beträgt.

Einstimmig dafür.
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 Ratspreis wird am 13.11. diskutiert.
 Partyhelfer haben ihren Platz bis einschließlich zum 21.11. gesaved.
 Jakob würde theoretisch, wenn wir keinen Altrat finden, für uns Transporter fahren.
 Johannes hat nach Holz geschaut bei Gölden. 1 Raummeter kostet 80€ (Buche), 79€ (Eiche),

78€ (Laubmix), 77€ (Birke), 65€ (Nadelholz)
 Antrag, dass wir 3 Raummeter Buche nehmen.

Einstimmig dafür.

Sonstiges:
Antrag: Umlegung der Sitzung nächste Woche auf  Dienstag um 18 Uhr.
Einstimmig dafür.

Sitzungsende:  20:15

Protokollführer:  Gary Strauß

Redeleitung: Marcel Müller


